

# 休山悠路 ポイ捨て危険!



拡大



ガラス損傷状況

平成16年8月に地元の皆様からの要望で設置した、国道185号休山トンネルの歩車道分離壁のガラスが相次いで破損しています。(分離壁完成後、3ヶ月(11月末)ですでに7枚壊されています。)ガラス壁が破損する原因は、空き缶、空き瓶のポイ捨てによるものと思われる。

ガラスを破損すると、補修費用(約10万円/枚)が必要となるだけでなく、補修時に交通規制による渋滞も発生するので大きな損失となります。

呉国道出張所では、今後トンネル内の施設監視用カメラにより、原因者を特定し、施設復旧にかかる費用を請求する予定です。

休山トンネルの分離壁は完成後、利用者の皆様から「トンネル内の環境が良くなった」との声を多くいただいておりますが、一部でも破損すれば歩道全体に排気ガスが広がり快適な環境が損なわれてしまいます。これからも地域の皆様に快適に利用していただけますよう、ご理解とご協力をお願い致します。

ボク達をポイ捨てしないで下さいね!



設置場所			設置数量	
国道31号	18k500	上	呉陸橋	3袋
	18k500	下		3袋
	18k960	下	二河橋	3袋
	19k020	上		3袋
国道185号	19k610	下	昭和橋	3袋
	19k640	上		3袋
	5k840	下	広大橋	3袋
	6k120	上		3袋
	6k960	下	二級橋	3袋
	6k960	上		3袋
	17k900	上	寒風峠	3袋
	18k300	下		3袋
	18k420	下		3袋
	18k760	上		3袋
22k200	上	安浦バイパス	3袋	
22k920	上		3袋	
23k500	上		3袋	
合計 17箇所			51袋	

## 凍結防止対策

この冬は暖冬と言われていますが、日に日に寒さが増してきました。路面が湿潤し、気温が低くなると路面が凍結し、事故などの惨事を招く原因となります。呉国道出張所では、路面の凍結を未然に防止するため、朝方の冷え込む時間を予測し、薬剤散布車を使用して凍結防止剤の散布を行っています。

凍結防止剤  
散布作業



### 散布協力お願い看板 凍結防止剤設置場所

橋梁、坂道、曲線部、日陰など、特に凍結しやすい場所には、薬剤入りの小袋を配置して、自由に使用していただけるようになっています。



次号をお楽しみに